

# KOMPAS

AMASAT BATE SURANI BAKYAT

KERJA SAMA

## SEAMEO College Diluncurkan

HANOI, KOMPAS — Konferensi Menteri-menteri Pendidikan se-Asia Tenggara yang ke-47 meluncurkan program SEAMEO College di Hanoi, Vietnam, Rabu (20/3). Inisiatif itu untuk mengembangkan pendidikan menuju Komunitas ASEAN Terintegrasi tahun 2015 dan menghadapi tantangan bangsa-bangsa di Asia Tenggara.

"College ini platform diskusi tingkat tinggi mengantisipasi tantangan masa depan. Tempat saling berbagi ide, konsultasi, dan riset untuk membangun sumber daya manusia," kata Presiden Organisasi Menteri-menteri Pendidikan Asia Tenggara (SEAMEO) yang juga Menteri Pendidikan Brunei Pehin Abu Bakar Apong, kemarin. SEAMEO College didukung Pemerintah Jepang dan Bank Pembangunan Asia (ADB).

Nantinya, SEAMEO College—yang digagas tahun 2011 di Filipina—akan menampung hasil-hasil riset dan kajian 20 pusat regional di bawah Sekretariat SEAMEO. "Ditambah berbagai masukan penting lain, College ini diharap menjembatani jurang perbedaan antarnegara di Asia Tenggara," kata Pehin, seperti dilaporkan wartawan *Kompas* Gesit Ariyanto dari Hanoi.

Selain itu, inisiatif baru tersebut diharapkan mempercepat proses terbentuknya "ruang bersama" untuk pendidikan yang lebih tinggi di Asia Tenggara.

Pemerintah Jepang secara resmi menyatakan siap mendukung. "College ini mengakselerasi dan memperkaya program-program kolaboratif secara regional. Karena itu, kami sangat serius mendukung" kata Direktur Jenderal Bidang Kerja Sama Internasional Kementerian Pendidikan, Budaya, Olahraga, dan Iptek Jepang Shigeharu Kato. Pemerintah Jepang juga siap mengirim ahli-ahli untuk mengembangkan SEAMEO College.

Perwakilan ADB di Vietnam, Andrew Head mengatakan, pihaknya siap membantu sejak desain program, rencana operasi, hingga penerapan.

Mantan Menteri Ilmu Pengetahuan dan Teknologi Thailand Yongyuth Yuthavong mengatakan, SEAMEO College bisa menjadi semacam "butik pendidikan". Tempat yang menyediakan berbagai informasi pengembangan pendidikan, mulai dari modul, hasil riset, hingga penguatan kapasitas manusia dan teknologi.

Pertemuan kemarin juga menyepakati Menteri Pendidikan dan Pelatihan Vietnam Pham Vu Luan sebagai Presiden SEAMEO 2013-2015.